

Männerchor Eintracht Flawil

# Fleissige und auch treue Sänger

Im Rössli-Saal Flawil trafen sich die Sänger des Männerchors Eintracht zur diesjährigen Hauptversammlung. Zunächst genossen die Teilnehmer den Znacht und starteten dann den geschäftlichen Teil mit dem 3er-Kanon «Mach äs bizeli Musig».

Der Präsident, Ruedi Loher, begrüßte speziell das Neumitglied Reto Brüllmann. In seinem Jahresbericht blickte er auf ein gelungenes Vereinsjahr mit tollen Anlässen wie dem erfolgreichen Unterhaltungsabend mit dem

Motto «Soo! singed mer» zurück. Neu zum Fähnrich gewählt wurde Niklaus Frehner als Nachfolger von Marcel Schildknecht. Ruedi Loher und Thomas Mosimann waren mit nur einer Abwesenheit die fleissigsten Sänger, zwei Sänger hatten zwei Absenzen und fünf Sänger fehlten dreimal an Proben oder Auftritten.

Albert Brander, Marcel Huber und Markus Stadler singen schon je 25 Jahre im Chor und wurden damit zu Toggenburger Ehrenmitgliedern. Erwin Fritsche wurde mit 30 Jahren Mitgliedschaft zum Kantonalen Veteran Silber und Chläus Stüdli mit 35 Jahren zum Schweizer Veteran geehrt. Für sein erfolgreiches Schaffen wurde Dirigent Paolo Vignoli mit einem Fotobuch mit Höhepunkten aus den vergangenen sechs Jahren überrascht.

Für dieses Jahr stehen neben den alljährlichen Anlässen das Männerstimmen-Festival vom 16. bis 18. März, die viertägige Sängerreise ins Piemont und das offene Singen im Advent auf dem Programm. Alle Daten und detaillierte Informationen zum Vereinsleben des Männerchors sind auf der Website [www.eintracht-flawil.ch](http://www.eintracht-flawil.ch) aufgeschaltet. (pd)



Präsident Ruedi Loher überreicht Dirigent Paolo Vignoli das Fotobuch. Bild: PD